* 地震 建波避難訓練

「世界津波の日」の11月5日(火)、午前 10時より、防災行政無線の緊急地震速報 (訓練放送)に併せ、本校においても、地 震・津波に対する避難訓練を実施しました。 地震の発生を知らせる緊急速報が入り、安 全確保を行った後、津波警報が発令された という想定で一斉に本館まで避難しました。 今回の訓練は、昨年より避難時間が1分以 上短縮されましたが、同時に課題も見つか りました。様々な角度から検証・検討を行 い、非常災害時に的確な行動がとれるよ う、改善を図りたいと思います。

*図書館教養護座 開催

12日(火)、和歌山県消費生活センター 田村聡志氏をお迎えして「若者向け消費者 教育・啓発講座」をテーマに図書館教養講 座を開催しました。紙芝居やロールプレイン グなど生徒も参加しながら身近にあった事 例等もうかがい消費者としての心がけを学 ぶことができました。



* 第23回アバローム『ロハスフェア』への参加

10月29日(火)、アバローム紀の国で第23回ロハスフェアが開催されまし た。同フェアは、健康や環境問題などについて考え、持続可能な社会生活を心 がけようというライフスタイル「ロハス」がテーマとなっています。毎年、春と秋に 開催されており、今回、本校からも各科で製作した作品の展示を行いました。

農業、商業、支援学校とともに、一般出展者に混じって販売・体験・展示を行 い、本校の展示を見て、参加者からは、「和工の作品や~」「かわいい~」「すご いな~」「どうやって作ってるん」などの声が聞かれました。当日は、多くの方々 に来場いただき、大好評のうちに終了となりました。











*生徒会役員選挙

13日(水)5、6限目に令和最初 の生徒会役員選挙を行いました。 最初に現生徒会役員を代表して 生徒会長から退任のあいさつがあ り、本校選挙管理委員会の進行 のもと、推薦者並びに立候補者の 立会演説を行いました。どの候補 者、推薦者も立候補の目的や推 薦理由を堂々と発言し、立派な演 説会となりました。

投票結果

【会 長】F2甲 森下遙路 【副会長】E2甲 髙橋力羅 E1乙 笠松大祐 【会 計】F1甲 笹井太喜



*ねんりんピック 開催

高齢者の健康と福祉の全国大 会「第32回全国健康福祉祭和歌 山大会・ねんりんピック紀の国わ かやま2019」の総合開会式が、 9日紀三井寺公園陸上競技場で 行われ、4日間にわたる大会が開 幕しました。本校からもオープニン グイベントに約70名の生徒が参 加し、1万人を越える観客に感動 を与えました。



*2019 和工祭開催

6日(木)と7日(金)の2日間、「令和最初の和工祭~弾けろ青春!この時を掴み取れ!~」のテーマで和工祭 が開催されました。体育館での開会式では、吹奏楽部によるオープニング演奏に続き、舞台発表、ものづくりコンテ ストプレゼン発表、展示発表等が行われ、校庭では模擬店がオープンし多くの生徒で賑わっていました。2日目は各 種展示、模擬店の他、芸能大会や軽音楽部による演奏が舞台で繰り広げられました。閉会式では、それぞれの取 組に対して各賞の表彰があり、発表されるたびに生徒の歓声がこだましていました。生徒会の皆さんの努力により、 令和最初の思い出に残る和工祭となりました。







【オープニング演奏】

【プレゼンコンテスト】

【ダンスパフォーマンス】



















【模 擬 店】

【ものづくりフェスティバル】

【クラブの取組】

【和工大賞 ものづくり[ポケモンマスターに俺はなる!!] 】 【3年模擬店最優秀賞 「チーズスティック]】 【2年プレゼン大賞 ものづくり[パスケットゴールの製作]】 【2年取組最優秀賞 ものづくり[インスタ映えるスポット]】 【1年取組最優秀賞 ものづくり[Aquarium ~アクアリウム~] 】

【クラブベスト取組賞】 美術部 、 建築技術クラブ 【3年ゴミ箱ベストクリエーター賞】 産業デザイン科3年 産業デザイン科2年 産業デザイン科3年 創造技術科2年 建築科2年乙組 産業デザイン科1年



【紀伊コスモス支援学校】 ドーナツ・食料品等販売

*全日本小中学生ロボット選手権地区予選・きのくに高校生ロボットコンテスト

16日(土)に本校体育館において、『きのくにロボットフェスティバ ル2019ブロック予選会(小・中学生)』が開催されました。小学生・ 中学生の両部門とも様々な工夫が施されたロボットが集まった戦 いとなり、熱戦が繰り広げられました。上位に入賞した小学生の 部6台、中学生の部8台は12月15日(日)に御坊市で開催される 「きのくにロボットフェスティバル2019」決勝大会に出場します。 全国優勝目指して頑張ってほしいと思います。

翌17日(日)には、同じく体育館で「きのくに高校生ロボットコン テスト」が行われました。県内の工業高校及び工業系の学科をも つ高校から、ロボット10台が参加して熱戦が繰り広げられまし た。結果、本校から機械工作部 A、C チーム、メカトロ技術部チー ム、建築科チームのロボット4台が決勝大会に出場します。









和歌山県立和歌山工業高等学校(全日制)

<12 月の行事予定>

13日(金)企業説明会(2年生) 17日(火)学びの基礎診断(1年生)

24日(火)2学期終業式